

En route pour Madrid

Les Journées Mondiales de la Jeunesse commencent la semaine prochaine à Madrid. Les pélerins sont sur le départ, et pour ceux qui restent, voici quelques éléments pour suivre cette semaine qui s'annonce fabuleuse...

12/08/2011

Le site Web officiel des JMJ est l'outil de communication par excellence. Vous y trouverez de

nombreuses informations au fil des jours.

Grâce à ses envoyés spéciaux, *le site web de l'Opus Dei* donnera régulièrement des nouvelles et des témoignages. Restez connectés !

Vous pouvez prendre connaissance de **l'agenda du Pape pour les JMJ.**

Rappelons-nous du thème des JMJ proposé aux Jeunes : "Enracinés et fondés en Christ, affermis dans la foi." Voici le **texte du Pape pour introduire ces journées mondiales .**

Le Pape, qui se repose encore à Castelgandolfo, a salué tous les jeunes en route vers Madrid. Vous pouvez l'écouter en regardant **cette vidéo de l'agence Rome Reports .**

Le **Pape accorde une indulgence plénière** à tous les participants des JMJ.

Dans sa lettre pastorale du mois d'août, le prélat de l'Opus Dei demande que l'on prie pour ces Journées.

Enfin, ce voyage à Madrid permettra à certains de découvrir la ville où fut fondée l'Opus Dei. Madrid est très liée à l'histoire de l'OEuvre et à son fondateur, et le site josemariaescriva.info consacre plusieurs articles sur cette question. Lisez tout particulièrement "les premiers pas de l'Opus Dei".

A suivre !!

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-be/article/en-route-pour-madrid/> (04/02/2026)